## Sniace

Madrid, 30 de junio de 2000

Cúmplenos darles traslado del contenido de la nota informativa, que esta Sociedad comunicará a los medios a lo largo del día de hoy, y en la que se recogen los siguientes aspectos:

SNIACE S.A., ha conseguido en los primeros cinco meses del año 2.000, unas ventas consolidadas de 6.038 millones de pesetas, lo que representa un 49% de incremento con respecto al mismo período del año anterior. A nivel individual, la facturación ha representado 5.210 Mpts, lo que supone un incremento del 42% en relación al mismo período del año anterior.

En cuanto a resultados consolidados, SNIACE S.A. ha alcanzado la cifra de 249 Mpts, frente a los - 735 Mpts obtenidos en el periodo Enero-Mayo 99. Por su parte la empresa matriz ha conseguido 394 Mpts, frente a los -531 Mpts del ejercicio anterior.

La positiva evolución en la cuenta de resultados del Grupo se debe en gran medida a una mejor posición competitiva en determinados segmentos del mercado. Igualmente se perfilan como factores definitivos para la buena marcha de SNIACE S.A., la apertura de la Planta de Cogeneración, y de la Planta de Recuperación de Lejías.

Con relación a la Planta de Cogeneración, que constituye el proyecto mas ambicioso del grupo, y que cuenta con una inversión global de 7.300 millones de pesetas, y que producirá energía por valor de 100Mw, cabe decir que la planta está en la actualidad finalizada, pendiente exclusivamente del enganche de la línea eléctrica con la red general, a realizar con Electra de Viesgo, siendo previsible su puesta en funcionamiento a lo largo del mes de julio.

Con relación a la Planta de Recuperación de Lejfas, cabe decir que constituye otro de los grandes proyectos medioambientales y económicos para SNIACE S.A. Esta planta permitirá recuperar el 100 % de las ligninas que se producen en el proceso de fabricación de la celulosa, permitiendo comercializar a la filial Lignotech Ibérica S.A. 150.000 Tm de lignosulfonatos, frente a los 80.000 Tm comercializados en a actualidad. Siendo de destacar como la filial, constituida con el Grupo noruego Borregard, aportó el año pasado unos 200 millones de pesetas a la cuenta de resultados de SNIACE S.A.



Igualmente es de destacar que la sociedad SNIACE S.A., en la actualidad mantiene en avanzado estado de análisis de viabilidad los proyectos de la planta de producción de SO2 y Acido Sulfúrico, Planta de extracción de Acido Acético y de otros componentes orgánicos de las ligninas diluidas, Planta de tejido no tejido, Proyecto de modificación en el sistema de blanqueo de la celulosa para acomodar la instalación a las necesidades medioambientales.

Fdo. Fernando Rodríguez Carretero